



„Vor 2 Jahren bin ich ins Hospital zum Heiligen Geist gewechselt. Durch die große Unterstützung sowohl der Kollegen vor Ort als auch des Trägers konnten wir in kürzester Zeit ein sehr gefragtes Neurozentrum aufbauen.“

PD Dr. med. Lars Wojtecki
Chefarzt Neurologie

Exzellent.
Engagiert.
Einzigartig.

Für die altersbedingte Nachfolge unseres Chefarztes der Abteilung für Urologie, Herrn Dr. med. Bruno Wirth, suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt einen

Chefarzt für Urologie (m/w/d)

Das Hospital zum Heiligen Geist in Kempen ist ein zukunftsorientiertes Krankenhaus der gehobenen Grund- und Regelversorgung mit 243 Planbetten. Dabei ist die Abteilung für Urologie eine der traditionsreichsten des Hauses und wird in einem überregionalen Einzugsgebiet durch die Kombination aus einer familiären, empathischen Atmosphäre und höchster medizinischer Kompetenz sehr geschätzt. Ärzte und Pflege legen hier gemeinschaftlich und engagiert den Grundstein des Erfolgs.

Wir unterstützen Sie mit moderner technischer Ausstattung sowie einem leistungsstarken Team. Darüber hinaus stellen wir Ihnen relevante finanzielle Mittel zur sinnvollen Weiterentwicklung der Urologie zur Verfügung. Zudem werden innerhalb der nächsten drei Jahre weitere Betten- und OP-Kapazitäten durch einen Neubau realisiert. Gemeinsam mit Ihnen möchten wir die Abteilung in Kooperation mit den umliegenden Praxen signifikant ausbauen.

Sie verfügen über eine hohe fachliche Expertise in den Bereichen der Endourologie und der offenen urologischen wie auch laparoskopischen Tumorchirurgie? Sie verfügen über eine besondere Spezialisierung? Sie legen besonderen Wert auf die interdisziplinäre Zusammenarbeit mit den übrigen Fachbereichen des Hauses und pflegen gerne eine intensive sektorenübergreifende Zusammenarbeit mit den niedergelassenen Kollegen?

Der Standort Kempen am Niederrhein mit historischer Altstadt und einem hochwertigen Wohnumfeld sowie der Nähe zu den Metropolen an Rhein, Ruhr und den Niederlanden sagt Ihnen ebenfalls zu?

Unsere Geschäftsführer Thomas Paßers und Dr. Benjamin Behar freuen sich auf Ihre Kontaktaufnahme unter **T 02152 142-355** oder per Mail an: **thomas.passers@artemed.de** bzw. **benjamin.behar@artemed.de**

